
花壇管理等で困っていること、その他意見

・たくさんの苗をいただいて、ありがとうございます。途中枯らしてしまうこともあり反省しています。春の花はより注意して育てたいと思います。

・今年の春の苗は、育成も良くとても扱いやすく助かりました。苗の育成が悪い年には、とても細く植えるまでに苗が腐ってしまうこともありました。

大変難しいお願いですが、苗の育成状況に応じて配付時期等検討していただけますと助かります。

(素人ばかりが扱いますのでよろしくお願いいたします。)

・赤のサルビアが毎年枯れてしまうので、来年は配付せず、他の苗を配付したほうがいいかも。

・花苗を頂いた当日に花壇に植えた方が良いのか、それともある程度大きくなるまでは別の場所で管理してから花壇に植える方が良いのでしょうか？

・花壇の土質がよくないため、赤サルビアがほとんど育ちませんでした。毎年、赤サルビアは育てるのが難しいです。

・サルビアの苗が、今年もよくなかった。畑で育てる前に、ポットに入れて大きくしてから、植え替えました。

・サルビアの暑さ対策

・道路に面した花壇で、その中央に大きな木が植えてあり、栄養はなかなか苗には行かず、ちょっとさびしい所があります。

しかし、園児がバスを乗降する所で、植物にふれる大切な場所ですので、感謝しております。ありがとうございます。

・暑い時期のサルビアの管理が難しい。一部の花壇近くに水道線がないため、水遣りが大変である。

・春・秋たいへんお世話になっております。配付の日にちの変更も快諾して頂き、誠にありがとうございます。

・苗の中には、育成が十分でない小さなものがある。ある程度育成した苗があれば助かる。

・夏の花壇管理のため穴あきホースを購入していただきましたが、冬でも使用できるか教えてくださいますようお願いいたします。

・12月から5月までは水遣りを制限するように指示されましたが、不安です。この時期も水枯れは起こります。配慮していただきたい。

植物を育てることを理解されてないのではと思いました。作業がつらいと思うことが増えましたが、中断することがさけたいので悩んでいます。

・赤いサルビアの苗がもう少し多く頂ければ幸いです。

・今年の夏は７，８，９月にかけて大変暑く水遣りが大変でした。

・水遣り。特に今年は気温も高く、育成も難しく、その条件にあう強い花が求められる。

・配付の苗では若干不足気味はあるが、現状確保（無償提供で）できている。しかし、今後も継続できるかどうか不透明なところもあり、

苗の育成状況にもよりますが、追加提供等の場面が毎回あると助かります。

・サルビアは暑さ、乾燥に弱いのではないか？

・センニチコウが急に枯れてしまい、理由がわからなかった。

・土づくり、水やりなどの講習が大変役立ちます。花壇コンクール優積者の方々の苦労話やポイントなど聞ける場があれば、

もっと花いっぱいの宇部市になると考えます。



・ローメンテナンスの花壇に！の思いで花壇の大半にゼラニウムを植栽していますが、夏（高温）のダメージがひどく悩んでいます。

ダメージを軽減する方法を教えて下さい。

・赤のサルビアの育成状況が悪い。（育て方が悪いと思いますが）

・花壇面積がせまいところのレイアウトがなかなか難しいのですが、どうしたらいいでしょうか。

・花壇が広く水道の蛇口が少ないので、200ｍのホースを引っ張って水まきをするのは大変である。

・キンセンカ（黄）の苗を増やして欲しい。

・良い土が欲しい。

・サルビア（赤）が毎年育成状況が悪いのはどうしてか。今年は天候の為でしょうか。

毎年育成が思わしく為アドバイスを。

・いつもありがとうございます。お世話ご苦労様です。

・ミニポットでの配付がいくらかあると助かる。

・散水時ホースが歩道を横切って危険なため、花壇の中又はそばに灌水栓が欲しい。

・職員及び児童数共に人数が少ない学校では、苗を持て余す。各学校や団体の規模にあわせた苗数の配付にするのは難しいでしょうか。

・コンクール要項に、｢子どもたちが競い合うことで…｣とありましたが、少々違和感を覚えました。

・虫によく食べられた

・水不足、水やりが大変だった。

・夏の暑さのため、植え付け後枯れるものが多かった（マリーゴールド）。春なら姫金魚草。

・配付時間が正午までとなったが、以前のように午後2時くらいまでは時間をとって欲しい。又は、正午以降は宇部市役所に取りに行くなど

してもらえると大変助かります。

・雑草が2日、3日放っておくとすぐに生えてくるため、維持が全然追いつかないのが現状になり困っております。

・花の育成における悩み事（害虫対策など）を相談できる窓口があると大変心強いと思っております。

・赤サルビアは暑さに弱く管理が難しかったため、白もしくは青サルビアが配付されると嬉しいです。

・配付された白サルビアは苗が大きくよく育ったが、赤サルビアやブルーサルビアは猛暑もあり、枯れたり腐ったりした。もう少し大きく育った

苗を配付して欲しい。

・いつも苗を頂いてありがとうございます。

・赤のサルビアを大きく育てるのが難しいため、白のサルビアと同じような、コクシネアに切り替えてもらえると、楽に育成できると思う。


